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CONCEーO MUNICIPAL DE TENA

ACTA SES重6N ORD萱NAR暮A

No. Acta 27 de agosto de Z024

En la dudad de Tena proⅥncia de Napo, a los vein儀siete dias del mes de agosto de dos mil

vein血cuatro,　a las 1 oH49.　previa convocatoria y constataci6n

del qu6rum legal reglamentario. se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n del se充or alcalde; )immy Reyes, con la asistencia de los siguientes

se丘ores concejales:

M萱EMBROSDELCONCEIOMUNIC萱PA｣ ��9|･5Hｩ蔗�lusT萱下量CA AusENc皿 ��U4T薀R�

ConcejalWilmerDavidAguindaG｢e魚 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

Alcalde′immyXavierReyesMar沌o 浮� ��

En la presen亡e sesi6n ordinaria ac血a como secretaria la abogada Gissela Katherine

Villalva, directora de Secretaria General subrogante; participan, ademas, los directores

departamentales y ciudadania en general.

E｣ ORDEN DEL D重A

1. Constataci6n del qu6rum e instalad6n de la sesi6n,

Z.しec血rayaprobaci6n del orden del dia.

3･ Aprobaci6n del acta de lasesi6n del 20 de agosto del a五〇 2024･

4. Conocer y resolver respecto del pedido fbrmulado mediante memorando No.

GADMT-A-2024-2111-MEMO, de fecha 23 de agosto de 2024, donde se solicita la

autorizaci6n del Concejo Municipal para la suscripci6n del convenio de

concurrenda y transferencia de recursos entre el Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado Munidpal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descen廿alizado

Parroquial de Puerto Misahualli, para la ejecuci6n del proyecto: ''Intervenci6n y

mejoramiento del malec6n de Misahualli, parroquia rural Misahualli, cant6n Tena,

provincia de Napo'', Con base Art.57 literal t) yArt. 60 literal n) del (COOTAD)･

5. Clausura.

DESARRO｣LO DE in sEs萱6N y REsOしuc萱oNEs ADOpTADAs

PRIMERO; cONSTATAc萱eN DEL OueRUM E量NST
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Por Secretaria General se procede a constatar el qu6run, existiendo el mismo conforme

las disposiciones legales, el se兎or al∽lde, Jimmy Reyes, siendo las loH49 minutos procede

a dedarar legalmente ins屯1ada la sesi6n ordina正a de Concejo N〇･ 033-DSG-2024･

sEGUNDo, ｡ LECTu恥Ⅴ APROBAc重6N DE｣ ORDEN DEしDiA.

EI se丘or alcalde: ''Compa吊eros y compa丘eras concejales es屯a 6rdenes de us亡edes la

aprobad6n del olden del dia previsto para esねsesi6n de concejo〃･

Por secreね五a se infbrma que se apⅢeba el orden del dfa por un肌imidad.

TERCERO: APROBAC16N DEL ACTA DE LA SES16N DEL 20 DE AGOSTO DEL A向0 2024,

EI se丘or alcalde: "Con anterioridad compa丘eras y compa丘eros concejales ustedes han

redbido el acねcor｢espondiente para su conocimiento y mbien aprobaci6n en este

pun亡o del orden de看dia alguna obseⅣad6n al acねcompa充eros concejales, proceda a

tomar votaddn se吊orita secreta正a〃.

/ Se丘or concejal DaⅥd Aguinda, "ap｢obado〃.

/ Se五〇r concejal wilson Boh6rquez, "aprobado"･

/ Se丘or concejal Edgar Moises cuvi Yau正poma: "aprobado〃･

/ Concejal Rodriguez Mera Luis En正que, "aprobado〃･

/ Se丘ora concejala Leidy sまnchez "aprobado〃,

/ Se丘or c○ncejal Albe巾o shiguango "aprobado〃.

/ Se丘o正博concejala pacha va嶋as, "aprobado〃,

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "aprobado”

Por secretaria se informa que se aprueba el acta del 20 de agosto de 2024.

CUARTO: CONOCER Y RESO｣VER RESPECTO DE｣ PED賞DO FOMU｣ADO MED量ANTE

MEMORANDO NO, GADMT-A-2024-211l-MEMO, DE FECHA 23 DE AGOSTO DE 2024,

DONDE sE sO｣萱c量TA　鵬　AUTOR萱zAc量eN DE｣ CONCEIO MUN萱clpA｣ pAin　山

suscR萱pc重eN DEL cONVEN量O DE cONcuRRENcn y TRANSF職ENCIA DE REcuRsOs

ENTRE EL GOB重ERNO AUT6NOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE TENA Y E｣

GOB萱ERNO AUTeNOMO DEscENT皿｣量zADO pARROOu萱AL DE PUERTO MlsAHUA｣｣i,

pA船山EIEcuc賞eN DE｣ pRoyECTO: "量NTERVENC萱6N y MEio恥M萱ENTO DEL

MALEceN DE M萱sAHUA｣L壬, pARROoum RURAL M量sAHUALL子, cANTeN TENA,

pROv量Nc皿DE NApO〃, CON BASE ART,与7 L量TE恥L n y ART. 60 ｣萱Tた恥L NI DE｣

〔COOTAD〕 ･

EI se五〇r alcalde: "Quie｢o en ese punto p正mero pedir la inteⅣenci6n de la se吊ora

presidenねdel Gobiemo PaⅢoquial de恥e巾o Misahualli que mos exponga la pe血d6n que

ha hecho esねpa∬oquia en re鮭renda al proyecto antes indicado〃,

Se充ora Low Paredes presidenねdel GADPR de恥e巾o Misahualli: "Buenos dias con todos,

"lo imposible no exis亡e para una mujer solo lo toma債empo conseguir''Eso lo dice Carolina

Herrera, se丘or alca看de de Tena abogado Jimmy Reyes g｢acias por esねopor血nidad y por

su intemedio a las se丘oras y se丘ores concejales hoy se devuelve la dignidad al p正mer

Pue巾o同ris髄co de la Amazonia reconocido que Misahualli necesiねuna imagen nueva, una

in什aestmc血ra que resalte la belleza de nues億a pa町oquia con ese apoyo se鼠or alcalde
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vamos a continuarめrtaleciendo看a principal actiⅥdad econ6mica que es el調rism○○ y en

esta ocasi6n quiero hacer p的1ico el agradedmiento a usted en calidad de alcalde de Tena

y a las y los se丘ores concejales por la de｡si6n de asignar el presupuesto para la inversi6n

en el malec6n de Puerto Misahualli d6nde con una in什aestruc血｢a moderada pe｢mi血r台a

nuestras comunidades y comerdantes dar a conocer nuestras廿adiciones y cul調ras

ofertar sus servicios turisticos y mejorar su calidad de vida dinamizando la economia de

sus hogares y sobre todo un espacio digno, sefior alcalde agradecer infinitamente se充ores

concejales agradecerles tambi6n a su equipo t6cnico a los se充ores directores de diferentes

departamentos quienes mos apoyaron in餌itamente･ he estado todo este tiempo

acudiendo a ustedes quizas no con el a鰭n de interrumpir sus actividades ni de molestar

pero el compromiso con ustedes mi querida gente de Misahualli ha sido este espado de

buscar mejoria sefior alcalde usted lo ha mencionado y su eslogan lo dice mucho y para

noso億os para mi parroquia es muy signi任cativo tener y guardarlo en nuestra mente que

dignidad esa palabra dignidad lo dice todo se丘or alcalde y ese compromiso usted lo es屯

haciendo y lo esta cumpliendo somos un equipo de trabajo y voy a pedir a toda mi querida

gente de mi parroquia que se ponga de pie quienes se ham dado esa oportunidad y se ham

dado ese espado de estar aqui y tambi台n te quienes no pudieron venir porque el○○s hacen

sus actividades econ6micas y que ahora se estまaprovechando la軸心ma semana de

vacaciones, gracias mi querida gente gracias se充ores vendedor se丘ores que representan

dignamente a nuestra parroquia quienes se ham esfbrzado continuamente todo este

tiempo quienes ham estado su柾endo quienes no ham tenido un espacio digno y que ahora

gracias a este equipo de億abajo del gobiemo munidpal de Tena encabezado pomuestro

alcalde el abogado Jimmy Reyes y sus concejales quienes se me｢ecen ese aplauso y esas

制icitaciones de haber aportado con ese granito de arena se宜or alcalde le agradezco una

vez mまs sefiores concejales gracias a ustedes gracias por este apoyo incondicional ustedes

nos ham dado la opor調nidad somos un gobiemo par｢oquial que tenemos ese compromiso,

he trabajado duramente con mi equipo t台cnico de億abajo del GAD en el cual se丘or alcalde

desde ya le voy diciendo que ustedes mos ham dado la opor血nidad de que presentemos

proyectos y este ha sido nuestro proyec亡o′ hemos demorados un poquito pero tenemos

quizまs cada a兎o para poderle presentar proyectos porque ustedes lo ham dicho su equipo

de trabajo y usted se ha man鵬stado presen亡en los gobiemos parroquiales deben

presentar proyectos y lo hemos estado haciendo hemos estado trabajando agradecer

tambi6n a mi equipo t6cnico de trabajo sefiores concejales mi querida Katy gracias a ti por

ese apoyo inc○ndicional que血ya vienes de dos periodos y血conoces la realidad

agradecerles tambien a los otros compa丘eros vocales亡ambi台n deberian unirse para juntos

buscar esos anhelos que todos necesitamos po｢ el bien de nuestra parroquia, se充or alcalde

nuestro compromiso es億abajar en equipo y lo estamos haciendo se充or alcalde g｢acias a

usted dignamente de felicitarle ahora lo politico qued6 atrゑs y ahora nos une una sola la

bandera que tiene cua億o colores y que ese es mi pa｢｢oquia todos son bienvenidos cuando

tienen buenas propuestas aqui estamos ayudando a todos quienes lo necesita tambien

pedirle a la presidenta de Veneciaねmbi台n que vamos a trabajar en equipo conjuntamente

y que tambi台n hay que priorizar las necesidades y que estaremos haciendo sus sue丘os

realidad si e看la lo ha pedido a la cancha se充or alcalde desde ya le pido que podemos

trabajar conjuntamente de insti調ci6n a ins心血ci6n y podemos aportar con ese granito de

arena y que la comunidad sea satis缶cha no solamente Venecia hay muchas pero este

compromise de億abajo ha sido muy duro de la cual hemos tenido que asumir con



｢｢岳NÅ
Alcaldfa de la DIGNIDAD

respousabilidad hemos llegado a todas las comunidades que mds lo necesitan ahora de mi

pane de mi autoges観るn esねdo con ese compromise de poder apomr en la ag正調l血ra en

las necesidades de in什aestⅢc血ra como son las le億inas y lo hemos esねdo hadendo

llegando para toda ∽da una de ellas quien la comu血dad que lo diga que la presidenねno

ha llegado pues yo me sumo porque dia a dia he es屯do recor正endo y he esねdo

caminando no es que a veces lo dicen que los po皿cos van solamente cuando neces旺an

ahora me he cogido esa responsabilidad de llegar a cada una de ellas y esねr sin心endo con

ellos las necesidades se丘or alcalde le invi亡o que siempre mos Ⅵsite y que confome ese

equipo de廿abajo con Misahualli usted sabe que Misahualli es 100%血risdco la necesidad

es mucha yo me pongo en el zapato de usted porque se心ene mucha responsabilidad

porque es un cant6n usted represenねdnco paⅢoquias es duro y pa輪igual que a mi como

paⅢoquia 42 comunidades es duro脚ando conmos con un presupuesto muy peque丘o

pero asi no nos ha quiねdo las ganas de poder ayudaryapomr en lo que podamos hemos

hecho mucha gesti6n es por eso que a veces se preguntaran la presidenta no esta aqui

pero he esねdo aqui y aqui es屯lo que hemos conse即ido mi que正da dudadania porque

hay que tocar pue脆s hay que esねr dia a dia buscando las necesidades y p正o正dades血

intend6n no ha sido solamente de acareame los problemas de mi gente sino de dar

solud6n y de pode｢ aporねr con cada una de ellas mi alcalde le ag輪dezco y le voy a que me

des espado de que mi equipo tecnico le proyecte yねmbien lo haga c6mo esねmos aho輪

en la actualidad y c6mo estariamos luego de tener esta infraestructura que es muy grato

tene｢lo en mi pamoq扉a y se merece por ser el p正mer Puerto山高s債co de la Amazon fa

gracias mi alcalde gracias a ustedes sefiores concejales y a ustedes mis queridos directores

especialmente agradecerle a萱director角nandero al director de plani飢aci6n, Obras

Pdblicas, Riesgos a todos ustedes porque me ha abierto ese cari丘o y me han dado esa

mano amiga no quiero decir que me tengan como la presidenねmolestosa a veces sino que

he亡enido que asis缶r donde ustedes y a veces jala｢les de la mano y dedrles que me ayuden

pero ha sido grato para mi y ha sido muy bonito tene｢ esa expe正enda y asi con ese

compromiso de億abajar gracias a ustedes todo este equipo t全mico se丘or alcalde por

darles esねopo血nidad y que me hayan abie鵬o a las puerねs gradas mi que正da gente a

ustedes digno de紺iciねrles y gradas por ese apoyo incondicional que aho｢a es屯n aqui

peleando por esas necesidades de mi paⅢoq山a agradecerles in債niねmente y les hago la

en億ega de las角皿a de respaldo por la ejemdるn de esねobra'',

EI sefior alcalde: ``Quiero expresar un saludo a todos los ciudadanos que hoy se ham dado

ciねa esね1a casa del pueblo esねba obseⅣando la inteⅣend6n de la se丘ora presidenねel

Ⅵdeo yねmbien a ustedes me voy a sen心r or糾1看oso脚ando vaya Misahualli y vea una

regenerad6n de un espacio que ha sido histo正a no solo para Misahualli sino para Tena

porque la cara de Tena es Misahualli la cara del山高smo de Napo la ca｢a del山高smo de

Tena es Puerto Misahualli y de eso tienen que sentirse muy orgullosos mds a心n ustedes

que正dos ciudadanos que dia a dia son los forjadores de ese prog｢eso y de ese desaⅢollo

nosotros lo dnico que hacemos es ser el medio es ser el camino ese enlace en nexo que

心ene que tener la adminis廿ad6n函blica con los ciudadanos y con el pueblo, algunos y

pocos amargados de la ciudad opinaban en las redes sociales y daro decian que el心l血mo

feriado y los dltimos feriados que teniamos es un esfuerzo de los emprendedores de los

ope｢adores血ris億cos y es verdad asi es porque ustedes son los que reciben al山高sね

noso廿os lo que hacemos es promocionar a que el山高sねsepa d6nde est台Tena sepa que el
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mejor desdno que債ene la Amazonia es Tena este皿timo岱n de semana conversaba con

una persona y me decia mos da una sana envidia porque uno de los cantones donde el○○s

viven se ha converddo en una ciudad de paso en cambio a Tena vienen a descansar a Tena

vienen a dis血utar a Tena vienen a Ⅵvir esas miles de aven血ras que le hemos dicho al

血rismo nacional e intemacional tenemos en nues廿o territorio me siento muy compladdo

queridos ciudadanos de poder a nombre de este concejo municipal porque estamos alien

equipo asi algunos les duela saber de qua somos un equipo porque lo que mos quisieran

ver es peleados entre alcalde y concejal y que todo sea un re看ajo no derto pero hoy hemos

marcado una unidad para apoyar precisamente es亡e tipo de proyectos boy hemos marcado

una unidad para sacar adelante a nuestro cant6n a nuestra ciudad no es que no tenemos

discrepandas de hecho muchas veces discrepamos muchas veces dudamos porque

tambi6n es un derecho a dudar o sea los ciudadanos tenemos derecho a dudar mas adn

cuando la administraci6n函blica muchas veces se atasca y no permite el progreso y no

pe｢mite caminar como se deberia caminar la se丘ora presidenta ha estado

permanentemente aqui en el municipio golpeando las puertas de todas las direcdones

porque es un proceso y para看og萱ar un recurso ex億a al presupues亡o par債cipativo se tiene

que cumplir muchos parまmetros sobre todo de priorizaci6n y nosotros hemos pensado en

el調rismo como eje y como norte estrategic○ muchos politicos ham expresado y ham dicho

grandes discursos sobre el turismo qu全hemos hecho por el turismo qu全estamos haciendo

por el血rismo yo s台que a心n nos血書ta mucho y justo es調ve en el banco de desarrollo la

semana anterior por un proyecto que tenemos de Tena y me acordaba de ustedes sobre la

planta de tratamiento que ese tambi全n tiene que ser otro prop6sito yo se que eso muchas

veces le dejamos como que no satis魚ce de pronto una necesidad porque muchas veces

solo pensamos en el yo pero no estamos pensando en la na血raleza que hoy es屯siendo

contaminada con las aguas seⅣidas entonces para mi tambien esta es una prioridad

presidenta y con fbndos del FINGAP justo ya le habia manifestado al gerente del Banco de

desarrollo del Ecuador poder presentar esta plan屯de tratamiento que cuesta alrededor

de 800 nil d61ares,鮭1id亡arles tambien a los compa充eros vocales porque債ene que ser ese

trabajo en equipo y creo que nnalmente el triunめva a ser del pueblo va a ser de los

ciudadanos va a ser de esa gente que ahora tiene que estar en carpas muchas veces a la

indemenda del髄empo al sol a la看luⅥa los vien亡os porque asi es nuestra Amazonia va a

ser un espacio tambi台n para los emprendedores para las asociadones para organizamos

bien para ya no estar en un espado desordenado sino en un espaci○ ○rdenado las baterias

sanita｢ias tambi台n亡enemos que hacerles de la mejor ya me veo yo subido en el mirado｢

viendo esa linda playa de Misahualli como la que hoy se ha planteado aqui entonces

realmente estoy muy contento espero presidenta hacerle lo mas pronto posible la

亡rans鮭rencia para que usted pueda hacer la con廿a亡ad6n y oja略alcancemos a艇b｢ero

seamos bastan亡e opdmistas para que ese Camaval grande que心ene Misahualli ya puede

estar en un nuevo espacio compa丘eras y compa丘eros concejales muchas gracias a ustedes

por sus buenos comen也rios sus buenas exposiciones creo que el pueblo as=o ha

demandado vamos a juntarle porねvor al proyecto compa丘era secretaria cantonal de

plan甫caci6n el tema de las角rmas de apoyo para que luego tampoco no mos digan por qu台

hicieron no, sino porque el pueblo decidi6 su presupuesto su dinero el dinero que les

corresponde a ustedes no a nosotros los politicos los politicos lo心nico que hacemos es

administrar el recurso y lo que tenemos que hacer es administrar bien y eso es lo que

queremos desde la alcaldia de la dignidad muchas gracias pueblo de Misahualli estamos a



1as 6rdenes y siempre ooenten con su amigo alcalde y con todo este conce】o mu正dpal〃

Sefiora secretaria proceda a tomar la votaci6n y tambi6n si existe alguna intervenci6n de

los compa丘eros concejales para que asi lo puedan e坤oner, compa託｢o concejal Luis

Rod正guez〃,

Licenciado Luis Rodriguez conceial: "Abogado, colegas concejales, compafiera presidenta y

sus vocales, pueblo de Misahualli, compafieros asesores, directores, funcionarios y

廿abajadores del GADMT, quien preside la comisi6n de plani飢ad6n y presupues同junto a

sus colegas concejales queめmamos parte de la misma y el resto de colegas concejales

mos se鵬imos or糾1losos de querer aprobar y apoyar desde ya por convicci6n y en honor a

su noble pueblo para que haya la unidad tanto de la compafiera presidenta y de sus

vocales y su pueblo pongo en conside輪d6n y mociono se apⅢebe direcmente la

ejemci6n de este proyecto血risdco pa輪Misahua埴pongo en considerad6n mi mod6n''･

EI sefior alcalde: "De pronto tenga alguna intervenci6n algdn concejal, contin心e

compafiero Alberto Shiguango".

Licenciado Alberto:Shiguango oonce唾''Prまcticamente escuchando la intervenci6n del

compa充ero concejal Luis Rod正郎ez quien preside la comisi6n de plani鮎ad6n y

presupuesto yねmbien en calidad de miembro de la comisi6n apoyo la mod6n de la

propuesねplanteada po｢ el compa育ero concejal Luis Rod正郎ez〃,

EI se丘or alcalde: ''Se吊ora sec｢eね正a proceda a tomar la voねci6n''･

/ Se五〇r concejal David A号uinda. "apoyo la mod6n'',

/ sefior conceial Wilson Eliecer Boh6ra_uez Pantoia: "Muy buenos dias compafieros

concejales, concejalas que正dos amigos de la paⅢoq山a de Misahualli. se丘ores

directores, todos aquellos quienes si即en los medios de comunicad6n muy buenos

dias, quiero aprovechar el momento para dej甜en consねnda que la perseveranda

alcanza cuando se propone制icitar la inidadva por pane de la presidenねde la junね

panoquial endendo en base al acねque adjunねal proyecto en amerdo con todos los

vocales es importante resaltar el trabajo en equipo sin m皿mizar el resto quiero a la

vez dejarねmbien en consねncia con缶cha 7 de agosto del 2023 en una resoluci6n 003-

GADPRP-PM-2023 en las resoludones dice en la segunda resoluci6n presenねr ante el

GAD munidpal de Tena el proyec同de inteⅣend6n y mejor肌iento de malec6n de la

pa∬oquia Pue競o Misahualli,働nt6n Tena, proⅥncia de Napo para su eje則ci6n con

re脚rsos del presupuesto pa血dpa心vo correspondiente a la parroquia　恥e巾o

Misahuallf del a丘o 2023, si bien es der同estos remrsos que lo es屯n consiguiendo a la

pamoquia son unos reⅢrsos ex血　presupuesね正os independientemente de

presupuesto pa血cipa血vo al tener nos〇億os como mu山dpio el proyecto y todos Sos

in血mesねvorables respecto a la pretensi6n de la constⅢcd6n del malec6n quiero

aprovechar el momento y agradecer a todo el equipo de trabajo desde la

munidpalidad quienes ham sido una pieza血ndamenね1 den億o del desaⅢollo y la

aprobad6n del mismo y a la ve乙solic旺ar a las d沌rentes junねs paⅢoquiales que

ねmbien son pane de la adminis鵬d6n p心blica queねmbien presenten sus proyectos

para que de la misma m紬era sean魚voreddos, enね1 vi血d mi voto es aねvor de la

mod6n del compa吊eroし山s Rod正guez ''.



/ Se充or concejal Edgar Moises Cuvi Yauripoma臆十′Muy buenos dias compa丘eros

concejalas y concejales, compafieros directores, coordinadores, compafiera presidenta

de la junta parroquial de Misahualli y compa丘eros vocales, ciudadanos y ciudadanas

de la parroquia de Misahualli si bien es cierto felicitarle de antemano compafiera

presidenta por el trabajo con su equipo t6cnico y de igual forma un llamado de

atenci6n a todos los presidentes de las demas parroquias que presenten este tipo de

proyectos si bien es cie巾o nosot｢os es亡amos aqui para apoyar para trabajar y para

seⅣir a toda la dudadania del cant6n de mi parte igualmente apoyo el pedido de la

mod6n del compa丘eroしuis Rodriguez''･

/ Sefior concejal Rodriguez Mera Luis Enrique, ``apoyo la moci6n".

/ Sefiora concejala Leidy Mariela Sanchez Troya: "Permitane primeramente saludar al

sefior alcalde, a los compa静eros concejales, a los sefiores directores, t6cnicos, a toda la

ciudadania que nos visita desde la parroquia Misahualli se吊ora presidenta nosotras las

muje｢es tenemos un reto muy importante en esteまmbito en la sociedad en la pol紀ca

somos muy inteligentes y muy capaces de veri角car y muy sensibles de poder sentir la

necesidad de nuestro pueblo sobre todo de nosotras las mujeres que a veces tenemos

espacios que no son dignos ni justos para poder realizar nuestras actividades y

nues廿os emprendimientos mbien somos sensibles ante la realidad de las

comunidades la細ねde a糾a la鮒ねde vialidad la紺ねde alcanね正11ado mos preoⅢpa

muchoねmbien la segⅢidad y la salud de nues億os hijos de nues廿aねmilia hoy hemos

analizado de manera muy pro血nda este proyecto que usted lo ha presenねdo y mos

hemos dado cuenねde que en realidad hay necesidades p正o正也正as pero esねcreo que

es una opor血nidad para rea血var la economia del sector de Misahualli･ yo solamente

quiero pedirle que en este proyecto no se quede nadie a血era que se induye a todos a

todos q扉enes por a丘os ham esねdo den廿o de este malec6n de este Pue直〇億abajando

laborando que se les de un espado a同dos que no lle糾e el momento de que la ob｢a la

in血aes廿uc血ra ya est台y vengan personas que no lucharon junto a usted que n〇

億abajaron por a五〇s den廿o de este ter正torio y que sean los que vengan a ompar estos

espados queremos ver a nues億a gente億abajando y luchando pemanentemente con

todos nues廿a considerad6n como concejales lo hemos analizado y mi apoyo es a魚vor

a este proyecto en conjunto y en equipo''.

/ Se丘or concejal Albe巾o Shi即an即: "Se充or alcalde, compa充e｢o vicealcalde subrogante,

compa充eras y compa丘eros concejales, es心mados directores, t台c血cos. coordinadores,

es心血ados amigos y amigas de la parroquia Misahualli′ compa丘era p｢esiden申

compa丘eros vocales, ouinta alegria me da como persona como pueblo primeramente

hemos recor正do hemos teminado con la socializad6n del presupuesto pa血dpadvo

en todas las pa町oquias Ⅲrales y mando es屯bamos en Misahualli hemos es側chado

muchas inquie調des y mucho mまs su amigo Albe直o ya estoy en el se糾ndo pe正odo

alg扉en dijo Albe巾o no llega Misahualli Albe巾o no ha apoyado en la adminis億ad6n

anterior de而ealcalde y la persona que允m6 el con廿ato para la constⅢcd6n del

sistema de agua poねble para la pa町oquia Misahuallf ahf es血vo Albe巾o Shi即ango′

justamente estuvimos el dia de ayer en Ahuano decia un amigo de Nukanchi Kawsay

ar正biねes屯el agua, linda agua es亡まhasねse va y se desperdida pero nos〇億os en

Ahuano no tenemos eso es en Misahualli債enen agua, saben que tenian con与00

acome債das ahora con el ingenie｢o Giovami hemos incremenねdo a 1500 acome轟das



alcalde muchos pol鮎cos hemos llenado la bo∽ vamos a apoyar en山高smo, vamos a

apoyar en producd6n, hasねahf a llegado s台que mi pa∬oquia Pue巾o Napo me dio dos

veces la opor血nidad de ser au同正dad pane de ello estまel malec6n porque yo血=a

pe冒sona que inici6 con el proye債o pero no se hizo con la camidad que uno pens6

hacerse pero ahi es屯el malec6n de memo Napo, hoy porque Misahualli siendo el

primer Pue競o山高sdco de la Amazonia ya debia conねr con esねin血aestⅢc血ra

血ris債ca ya que miles de山高sねs nacionales y exmnjeros llegan a dia五〇 y eso genera

el ingreso ec○n6micoぬmiliar,調えntos personas no tenemos esa opor血nidad de ser un

servidor pdblico si no a trav6s de emprendimientos podemos mejorar la calidad de

所da en condici6n de Ⅵda y por l〇日nto hay muchas palabras que podrias en el dia

hablar pero por el tiempo mds bien uno al apoyo total de este trabajo en equipo que

esmos haciendo con el se充or alcalde, muchas gente en redes sodales dicen que

somos unos alza manos que somos unos sinverguenzas somos comprados las

conciencias no practicamente esta esouchando la poblaci6n yo con mucha experiencia

de estar aqui como junta parroquial aca como concejal he meditado muchas personas

tendr台n raz6n por que no llegan las obras muchas personas comentan porque tienen

envidia a lo mejor porque no儀enen la opor山高dad de poder serⅥ｢, acまvenimos a

seⅣir con humildad,億ansparenda y con億abajo seguire apoyando, 1uchando mucho

mas al presupuesto por cada una de las parroquias rurales de mi querido cant6n Tena,

mi apoyo a la moci6n del compa丘ero Luis Rodriguez para la角ma de convenio de

億ans艇renda de recursos''.

/ Se充o正也concejala Pacha Sisa Var号as Tanguila, "Se丘or所cealcalde compa丘eros y

compa丘e｢as concejales, se丘ores directores, esdmada presidenねa todos sus vocales a

todo el pueblo de Misahualli quiero empezar felidねndo a usted se充ora presidenねy a

todos los vocales quienes ham hecho lo posible p甜a que este proye億o se de y es屯n

comprome血dos siempre en su同bajo de la misma manera quiero鮭1idねr a cada uno

de los directores屯mbi台n quienes ham hecho posible para que este proyecto se de y a

toda la poblad6n quienes tambiさn se ham sumado para que este proyecto se haga

realidad de mi parte quiero estar a favor de mi compafiero Luis Rodriguez para que se

haga el convenio de con関rrencia y廿ans鮭renda de recursos en億e el Gobiemo

Aut6nomo Descen鵬lizado Municipa看de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Cen鵬lizado

PaⅢoquial de Pue競o Misahuallf muchas gracias〃.

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n’’

Por secreね正a se infbma que se apⅢeba la moci6n por unanimidad.

EL CONCE事o MUNICIPAL:

REsOLv萱e

PREMERO: Autorizar la suscripci6n del convenio de conourrencia y transferencia de

recursos en億e el Gobiemo Aut6nomo Descen廿alizado Munidpal de Tena y el gobiemo

aut6nomo descentralizado parroquial de Puerto Misahualli para la ejeouci6n del proyecto
′･inteⅣend6n y mejoramien亡o del malec6n de Misahualli paⅢoquia Ⅲral Misahualli

can亡6n Tena provincia de Napo en base al ar債mlo与7 literal t) y 60 literal n) del COOTAD.



童謡...隅
SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el carまcter de urgente para su

tratamiento inmediato.

SEXTO: c｣Ausu皿.

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las llH24 el sefior

alcalde dedara dausurada la sesi6n y　角rma la presente acta, pa｢a cons岨nda

conjuntamente con la directora de Secretaria General; que CERT賞F暮CA〃

Abogada Gissela Villalva

D重R. sECRETARiA GENEmL

SUBROGANTE

詳剛両肘Aし
｡ETENA


